



Unidad Pastoral de Ejea de los Caballeros

Hoja informativa

www.parroquiaejea.com

4 Febrero 2024



PROYECTO DE MANOS UNIDAS 2024



El próximo domingo, 11 de febrero celebramos la Campaña de **Manos Unidas** con el lema: **“El efecto ser humano”**. Como todos los años, las parroquias de nuestra Unidad Pastoral, junto con los arciprestazgos

de Gallur y Alagón, nos unimos para sacar adelante un proyecto. Este año es: **AYUDA AL CAMPO DE REFUGIADOS INTERNOS DE JUBA (SUDAN DEL SUR)**

El Objetivo General de este proyecto es: Contribuir a liberar a las mujeres sur-sudanesas de las barreras culturales y socioeconómicas que les impiden participar en el desarrollo de sus familias y su comunidad.

Y el Objetivo específico: Mejorar la situación socio-económica de las mujeres en el campo de desplazados de Juba, a través de actividades generadoras de ingresos y de la promoción de la igualdad

Sudán del Sur, como consecuencia de la prolongada guerra civil, más de 4.3 millones de personas se han visto obligadas a huir de sus casas y buscar refugio en campos de desplazados o en los países vecinos. El último acuerdo de paz se firmó en 2018, con lo que oficialmente se acabó la guerra, pero la violencia continúa y la población más vulnerable son las mujeres y los niños, sobre todo las familias que han tenido que abandonar sus hogares y viven en campos de desplazados internos. En los campos, las familias viven hacinadas en condiciones inhumanas por la falta de alimentos y agua, y dependen casi exclusivamente de la ayuda internacional. En las afueras de Juba, la capital del país, las Naciones Unidas establecieron 3 campos de protección de desplazados internos, donde malviven en la actualidad alrededor de 38.000 personas, sin tener acceso a servicios básicos de higiene, alimentos y agua potable.

La Congregación de las Hijas de María Inmaculada, ha llevado a cabo desde el año 2015, gracias al apoyo de Manos Unidas, un programa de ayuda humanitaria para cubrir las necesidades básicas de esta población, sobre todo de las mujeres embarazadas, los recién nacidos y los niños pequeños con desnutrición, además de establecer dos escuelas en el campo y proporcionar atención médica.

En estos momentos dejan muy desprotegidas a las mujeres y solicitan nuestra colaboración para un programa de desarrollo para mejorar la situación socioeconómica de las mujeres víctimas de violencia de género y mujeres vulnerables en general, organizando grupos de formación en actividades generadoras de ingresos, y emprendimiento de pequeños negocios, como bisutería, panadería y bordados, además de proporcionar terapia y asesoramiento psicosocial y atención médica básica.

El proyecto se completa con actividades para chicos adolescentes que han abandonado los estudios, con el objetivo de promover la idea de la igualdad de género a través de formación de grupos juveniles y de actividades culturales. También se ofrece formación a los líderes del campo de desplazados en cuanto al problema de la violencia de género y su prevención. Manos Unidas cubriría el 94% y el socio local aportaría el 6% de los gastos del proyecto, que beneficia directamente a 406 personas (74% mujeres). Los beneficiarios indirectos son unas 5.200 personas que viven en esta zona del campo, familiares de los beneficiarios directos y otras personas que participan en la campaña de concienciación del problema de la violencia de género.

El importe del proyecto es: 80.156 €

Al frente del proyecto: Hijas de María Inmaculada

El domingo 11 será la colecta para este fin.

PROYECTO FINANCIADO EN 2023

El año pasado sacamos adelante el proyecto. **“Acceso al agua de comunidades indígenas” en san Idelfonso de Ixtahuacan, Guatemala.** La colecta para este fin de Nuestra Unidad pastoral de Ejea de los Caballeros fue:

Bardenas	375,00
Castejón de Valdejasa	292,40
Ejea de los Caballeros	13.088,60
El Bayo	50,00
El Sabinar	70,00
Pinsoro	100,00
Rivas	365,00
Sata Anastasia	80,00
Valareña	50,00
TOTAL:	14.471,00

El Arciprestazgo de Alagón: 26.966 €

El Arciprestazgo de Gallur: 9.690 €

El coste del proyecto fue de: 75.371 €, lo que falta para el total lo aportó Manos Unidas.

INTENCIONES: Febrero 2024

CELEBRACIONES EL SALVADOR

Domingo 4	9 m.	Luis Alastuey
	12 m	CELEBRACIÓN DE LA PALABRA
	7 t.	Ángel Pérez Marco – Casildo Unzainqui y Felisa
Lunes 5	8 m.	...
	7 t.	Sor Rafaela Lambán (Aniv.)
Martes 6	8 m.	...
	7 t.	Primitivo Asín Izquierdo (Aniv.) – Antonio Lamarca Burguete
Miércoles 7	8 m.	...
	7 t.	Carlos García y Begoña Peña – Gloria Racaj Blasco
Jueves 8	8 m.	Ángel Longás (Aniv.)
	7 t.	Miguel Conde (Aniv.)- Olimpia Giménez y flia.
Viernes 9	8 m.	Teresa Martín – Antonio Bericat
	7 t.	Ángel Laborda Forcén – Miguel Ángel Bericat (Aniv.) – Jesús Abadía y Alicia Bernad (Aniv.)
Sábado 10	8 m.	Aurea Larramendi y Urbano Marcellán – Flia. Sagaste Cativiela
	7 t.	Flia. Romeo Betoré, Lambán Vera y Lambán Oliveros – Anastasio Ortega (Aniv.)

LA LLANA	Domingo 10 m.	...
SANTA MARÍA	Domingo 11 m.	Miguel Villa
V. DE LA OLIVA	Sábado 6 t	José Miguel Ramón

UNIDAD PASTORAL DE EJE A DE LOS CABALLEROS

CELEBRACIONES DOMINICALES Y FESTIVAS

MES DE FEBRERO 2024

SÁBADOS Y VÍSPERAS: 18 H EJE A “V. DE LA OLIVA”;
19 H. EJE A “EL SALVADOR”

Parroquia	HORA	4 FEBRERO	11 FEBRERO	18 FEBRERO	25 FEBRERO
EJE A – EL SALVADOR	9 m.	MISA	MISA	MISA	MISA
EJE A – LA LLANA	10 m.	MISA	MISA	CELEBRACIÓN PALABRA	MISA
BARDENAS	10 m.	MISA	MISA	MISA	CELEBRACIÓN PALABRA
VALAREÑA	10 m.	MISA	CELEBRACIÓN PALABRA	MISA	MISA
EJE A - SANTA MARÍA	11 m.	MISA	CELEBRACIÓN PALABRA	MISA	CELEBRACIÓN PALABRA
SANTA ANASTASIA	11 m.	MISA	MISA	CELEBRACIÓN PALABRA	MISA
PINSORO	11 m.	CELEBRACIÓN PALABRA	MISA	MISA	MISA
CASTEJÓN DE VALDEJASA	11,30 m.	MISA	MISA	MISA	CELEBRACIÓN PALABRA
EJE A – EL SALVADOR	12 m.	CELEBRACIÓN PALABRA	MISA	MISA	MISA
EL BAYO	12 m.	MISA	MISA	CELEBRACIÓN PALABRA	MISA
EL SABINAR	12 m.	MISA	CELEBRACIÓN PALABRA	MISA	MISA
RIVAS	13 h.	CELEBRACIÓN PALABRA	MISA	MISA	MISA
EJE A – EL SALVADOR	7 t.	MISA	MISA	MISA	MISA